

1285.118

# UCD y PCE buscan un compromiso histórico

Centro y comunistas podrían haber pactado ya los temas de la "cumbre", en la Moncloa

## UNA ALTERNATIVA

LUNES, 10 de octubre de 1977

PRECIO: 35

comunicación del pacto de la Moncloa  
C.S.U.T. contra el pacto de la Moncloa

Acuerdo sobre la política económica

CON PROBLEMAS URBANOS  
cesitan 15.000 millones

# LA OPOSICION RESPALDA AL GOBIERNO



Sigue la guerra del algodón  
Miles de familias

pendientes de un precio justo

Astilleros de Cádiz anuncia miles de despidos

PIDEN JUSTICIA PARA EL ALGODON

Comisiones Obreras apoya el acuerdo de la Moncloa

Los tractores continúan en la carretera

## UNA ALTERNATIVA:



Apoyar el programa del gobierno o apoyar un programa para el pueblo

Desde su constitución el gobierno del presidente Suárez, representante de los grandes industriales y banqueros está poniendo en marcha planes destinados a sacar de apuros a los monopolios a costa de hundir a los pequeños propietarios agrícolas e industriales y de colocar en una situación crítica a los trabajadores.

Tan descarados han sido estos planes que a lo largo y a lo ancho de toda España se han hecho sentir las protestas de millones de trabajadores, agricultores, pequeños y medianos propietarios, amas de casa... hasta convertirse en un torrente amenazador para la seguridad del gobierno de Unión de Centro Democrático. Y la misma Unión de Centro Democrático, producto de la unificación de diversos grupos ante las elecciones del 15 de Junio, empezó también a resquebrajarse.

Para conjurar estos peligros, el Presidente Suárez ha llamado a los partidos con representación parlamentaria y les ha pedido su aprobación para el programa económico del Gobierno. Esta reunión es la que la prensa ha calificado de «Pacto de la Moncloa».

#### ¿QUE ES LO QUE SE HA APROBADO ALLI?

- Una congelación de los salarios, imponiéndoles un tope del 22 % hasta finales de 1978.
- La autorización a la reestructuraciones de plantillas en las fábricas.
- Una mayor restricción a la concesión de créditos.

#### ¿QUE ES DE LO QUE NO SE HA TRATADO ALLI?

- No se ha tratado de acabar con el despido libre.
- No se ha tratado de asegurar los precios ni la venta de los productos agrícolas.
- No se ha tratado de cortar las importaciones innecesarias.
- No se ha tratado, en fin, de ninguna medida que favorezca al pueblo.

#### ¿POR QUE HAN CONSENTIDO LOS PARTIDOS PRESENTES A TODO ESTO?

Porque Suárez les ha prometido una participación mayor en los organismos estatales, en los gobiernos regionales y en el control de la Radio y la Televisión.

Este ha sido el acuerdo que el Partido Comunista de España y Comisiones Obreras no dudaban de calificar hace unos días de histórico y trascendental.

¿Qué tiene de histórico y trascendental el que seamos los de siempre los que tengamos que seguir pagando los platos rotos? ¿Lo que se ha hecho en la Moncloa es salvar la economía del país o salvar la economía de los poderosos del país?

Desde la muerte de Franco los gobiernos de los grandes capitalistas fueron comprándose a estos partidos a base de hacer promesas, a unos para atraerse a los otros hasta lograr que fueran cada uno por su lado a las elecciones y ganaran las derechas.

Ahora, Suárez ha hecho lo mismo. Poniéndose de acuerdo con el P. C. E. para que el P.S.O.E. y otros, ante el temor de verse relegados tuvieran que acudir a la reunión, ha conseguido que todos aprobaran, en definitiva, su programa.

La maniobra del Gobierno podría haberse combatido fácilmente. Precisamente por que este se encontraba en un momento de apuro habría sido la ocasión de que todas las fuerzas democráticas y progresistas nos hubieramos puesto de acuerdo, reuniéndonos previamente, en presentar a Suárez un programa común de Gobierno para hacer frente a la crisis de modo favorable a las clases trabajadoras y al pueblo.

Ahora a todos estos partidos y fundamentalmente al P.C.E. les incumbe una grave responsabilidad. Van a tener que responder delante del pueblo y concretamente delante del pueblo andaluz, de los cientos de expedientes de crisis por falta de crédito, de los despidos en Astilleros Españoles, del precio que el Gobierno ha puesto a la aceituna y al algodón, de los bajos salarios... sin que le sirva para nada mantener después posturas aparentemente de izquierdas ante los trabajadores. No se puede poner una vela a Dios y otra al diablo, ni pactar con los grandes y machacar a los chicos como justificación.

Programas de Gobierno como el aprobado en la Moncloa no son indudablemente los que necesitamos. Los trabajadores y el pueblo no necesitamos un Gobierno cuyo programa favorezca sólo a los grandes capitalistas aunque todos estos partidos se hayan sometido a él a cambio de algún caramelo.

Los trabajadores y el pueblo necesitamos un Gobierno formado por aquellos partidos que se comprometan a poner en marcha un programa que

- Defienda el nivel de vida de los trabajadores y acabe con el paro.
- Defienda a las empresas pequeñas y medianas y a los agricultores de la rapiña de los grandes monopolios y Bancos.
- Defienda a los sectores más deprimidos de nuestra economía como son en Andalucía la agricultura, la pesca, la construcción naval, la minería...
- Defienda a las regiones subdesarrolladas con un programa que las acerque a las que tienen un nivel más alto de desarrollo.

Este es el Gobierno que necesitamos y por el que el Partido del Trabajo de España lucha y continuará haciéndolo.

Llamamos a todos los partidos que han firmado el pacto con Suárez a que reconsideren su postura y se unan a nuestros esfuerzos.

Llamamos a los sindicatos de clase, a las uniones de agricultores y ganaderos a las organizaciones de pequeños y medianos empresarios, a todas las que encuadren a las mujeres, a la juventud, los ciudadanos en general, a todas aquéllas respaldadas por sectores del pueblo a plantear estas soluciones y luchar por su conquista.

Trabajadores, Agricultores, Comerciantes, Pequeños empresarios, Amas de Casa, Jóvenes: El Fascismo parecía indestructible y sin embargo cayó.

El Gobierno de Unión de Centro Democrático y sus pactos no son más fuertes. También frente a ellos podemos abrir el camino de la solución de nuestros problemas más acuciantes y del bienestar para todo nuestro pueblo.

Andalucía, 16 de octubre de 1977.

COMITE REGIONAL DE ANDALUCIA  
DEL PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA



IMP. ALVAREZ, S. L. - SEVILLA